

# 1年生のみんなに活動報告



## 報告後はみんなでクリーニング!



この活動やタイでの出来事を後輩にも伝えたい!とのことで卒業生3名が、一年間の活動とタイ訪問の様子を写真や動画にまとめ発表を行いました。

学生も何度も一歩の活動に参加しているので、熱心に話を聞く姿が見られました。

報告会の後は、先輩と一緒に車いす清掃を行いました。

清掃中、タイでの出来事や仕事のことなど様々なコミュニケーションもあり和やかに終了しました。

## 最近の外部での一歩の活動

### 水戸まちなか フェスティバル



水戸の駅前通りで行われた大きいイベントに初参加!

雨の中にも関わらず、103名の方に体験していただきました。

子どもから大人までいろいろな世代の方に活動を知っていただけました。



### 一歩 in 常北小学校



常北小学校での活動も今回で2回目!

親子で点字を使ったお手紙交換する福祉体験と車いす清掃を体験していただきました。

車いすが必要してくれる人が喜んでもらえるように頑張った等感想もいただきました。

「一歩」は新しい福祉体験授業として小学校を中心に出張しています。是非お声かけ下さい。

